

Dr. Rainer Oppermann ist seit 2004 Leiter des Instituts für Agrarökologie und Biodiversität (IFAB) in Mannheim, zuvor war er seit 1995 Leiter des Instituts für Landschaftsökologie (ILN) in Singen (Hohentwiel).

Aufgewachsen ist er in Reutlingen, er hat Landespflege an der TU München-Weihenstephan an der Fakultät für Landwirtschaft und Gartenbau studiert, und anschließend in Biologie an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg i.Br. promoviert.

Das von ihm geführte Institut für Agrarökologie und Biodiversität (IFAB) befasst sich mit Themen und Projekten von konkreten agrarökologischen Untersuchungen (Agrarökologie, Tierökologie, Vegetationskunde, Landtechnik etc.) bis hin zu Projekten im Bereich Monitoring, Evaluierung und Weiterentwicklung von Agrarpolitik und Agrarumweltprogrammen.